
高校生議会あいさつ 

 

 町長の手嶋です。 

 鳥取中央育英高校、校長先生をはじめ、教職員や生徒のみなさんには、地域探究の

時間をとおして、北栄町の地域活性化のため、真剣に取り組んでいただいていること

感謝申し上げます。 

 本日は、その一環として、みなさんがこうすればもっと北栄町が良くなる、元気に

なるという意見や提案いただくことになっています。 

 この議会・議場という場で、議論するということはなかなか経験できないことであ

り、これからのみなさんにとっても良い経験になると思います。 

 私たちもいただいた意見や提案を今後のまちづくりの参考にさせていただきたいと

思います。 

 今後もコロナ対策をしっかりと行い、勉強に励んでいただきますようお願い申し上

げまして、高校生議会開催にあたってのごあいさつとさせていただきます。 

 

令和４年２月２４日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


